

Estas escenas serán más comunes a partir de hoy. ARCHVO

^{Campaña política} Arranca el bombardeo

SHIRLEY SAND ssandilateja.co.cr

A partir de hoy el bombardeo de anuncios en la tele se intensificará y las tumbacocos tendrán bastante brete en las plazas públicas de los candidatos a la presidencia.

Hoy, un año después del referendo que le dio el sí al TLC con Estados Unidos, arranca oficialmente

la campaña política.

Según las más recientes encuestas, la candidata a la que más apoyan es Laura Chinchilla del PLN, seguida por Ottón Solís del PAC y Otto Guevara del Movimiento Libertario.

Son dos mujeres y seis hombres los aspirantes (vea recuadro).

Los magistrados del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) convocarán hoy a las elecciones nacionales que se celebrarán el domingo 7 de febrero del 2010.

El Tribunal puso la línea telefónica 120 para que los electores llamen gratuitamente y pregunten dónde les toca votar.

LOS 8 EN EL RING

Óscar López: PASE. Ottón Solís: PAC

Rolando Araya: Alianza Patriótica.

Eugenio Trejos: Frente Amplio.

Laura Chinchilla: PLN. Walter Muñoz: Integración Nacional.

Otto Guevara: Movimiento Libertario.

Mayra González: Renovación Costarricense.